



**ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC**

EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 050 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le département d'obstétrique à l'Hôpital du Pontiac à Shawville est fermé depuis presque deux ans;

CONSIDÉRANT QUE les mères du Pontiac doivent parcourir une grande distance vers Gatineau Québec ou encore Pembroke Ontario, pour donner naissance à leurs bébés, les plaçant dans des situations potentiellement dangereuses;

CONSIDÉRANT QUE l'Hôpital communautaire du Pontiac est un milieu de soins de grande qualité et apprécié des citoyens;

CONSIDÉRANT QU'un des objectifs avoués du gouvernement est de rapatrier davantage de soins de santé au Québec;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec que des mesures soient mises en place pour relancer le plus rapidement possible le service d'obstétrique à Shawville et permettre à toutes les femmes pontissoises de donner naissance à leurs nouveau-nés à leur hôpital communautaire.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

André Fortin, député de Pontiac

9 février 2022

Date de signature de l'extrait



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 050 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDERING THAT the obstetrics department at the Pontiac Hospital in Shawville has been closed for almost two years;

CONSIDERING THAT Pontiac mothers have to travel a great distance to Gatineau, Québec or Pembroke Ontario, to give birth to their babies, placing them in potentially dangerous situations;

CONSIDERING THAT the Pontiac Community Hospital is a high quality care environment appreciated by citizens;

CONSIDERING THAT one of the government's stated objectives is to repatriate more health care services to Quebec;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

We, the undersigned, ask the government of Quebec that measures be put in place to relaunch the obstetrics service in Shawville as quickly as possible and allow all Pontiac women to give birth to their newborns at their community hospital.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

André Fortin, député de Pontiac

Date de signature de l'extrait